

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Local y Regional

En el Ayuntamiento

Sesión de la Junta municipal

Bajo la presidencia del alcalde D. Leopoldo Robles celebró ayer sesión, en segunda convocatoria, la mencionada Junta, concurriendo los concejales señores Cánovas, Arroyo, Martínez de la Riva, Cortés, Izquierdo, Hidalgo y Ósorio y un asociado.

Se acordó conceder la jubilación de 500 y pico de pesetas anuales al guardia municipal Antonio López, y una pensión de 200 pesetas á la viuda del alguacil Melara.

Se aprobó una transferencia de crédito de 7.000 y pico de pesetas para construir una escuela de niñas en San Roque.

El Sr. Robles dió conocimiento de las condiciones que establece la banda de música de la guardia republicana de Lisboa para venir á esta ciudad en la próxima feria y se acordó que la transferencia de crédito acordada por el Ayuntamiento, en cantidad de 1.000 pesetas, para reforzar el capítulo de festejos, se eleve á 2.500, destinándose 1.500 á encabezar el Ayuntamiento uoa suscripción, destinada á cubrir los gastos que origine la venida de dicha banda, estancia de la misma, honorarios y emolumentos que ha de percibir, etc.

Y acto seguido el presidente levantó la sesión.

Lo de la Escuela

Superior de Guerra

El alcalde Sr. Robles y los presidentes de las cámaras mercantil, urbana y agrícola, visitaron ayer al señor gobernador civil á fin de suplicarle de que se interese con el Gobierno para que acuerde instalar en esta capital la Escuela Superior de Guerra.

El Sr. Celada, atendiendo esta súplica, telegrafió inmediatamente á Madrid en el sentido que deseaban el alcalde y los presidentes de las cámaras.

Y como se sabe que tiene gran amistad con el señor conde de Romanones hará gestiones particulares cerca del mismo para lograr el fin que se persigue.

Su cooperación, en este asunto, es de gran valía y seguramente han de prestarle de un modo resuelto, satisfaciendo así las aspiraciones de la autoridad local y de las referidas entidades.

El informe que se ha pedido al comandante de ingenieros de esta plaza acerca de las condiciones que reúne la misma para la instalación de la Escuela Superior de Guerra, se habrá reclamado, seguramente, á otras partes de la primera región. No concurrirán, en todos circunstancias tan favorables como las que reúne Badajoz, pero no puede desconocerse que será preciso contrarrestar determinadas influencias que se han de poner en juego por aquellos que al venir obligados á salir de Madrid, procurarán que dicho centro de enseñanza se traslade á una localidad que diste poco de la Corte.

La feria de Agosto

Los periódicos de Lisboa siguen ocupándose de los festejos que han de celebrarse aquí, con motivo de la próxima feria.

El alcalde Sr. Robles gestiona con el fin de reunir, si es posible, la cantidad necesaria para contratar la banda republicana de Lisboa.

El Ayuntamiento, como decimos en otro lugar, contribuye con 1.500 pesetas.

Ha regresado de Sevilla D. Demetrio Lancho, que fué á dicha capital en representación de la sociedad empresaria de las corridas de toros—sociedad de que él forma parte—, para contratar el Lienzo y adquirir las reses que se han de lidiar el día 17 de Agosto.

El Sr. Lancho cree que la corrida que han de enviar los hermanos Moreno Santamaría, ha de satisfacer á la afición.

* * *

Programa de los festejos

Día 15.—A las seis de la mañana, gran diana por las bandas militares y la municipal.

A las diez, elevación de globos y figuras grotescas en las plazas de la Constitución, Cervantes y San Francisco.

Por la tarde, inauguración de la ker-messe en el paseo de San Francisco, á beneficio de las Canticas Escolares.

A las diez de la noche, concierto musical en el paseo de San Francisco y fuegos artificiales acuáticos en el río Guadiana.

Día 16.—A las diez de la mañana, sorprendentes y variadas cucarachas en la plaza de la Constitución.

Por la tarde, gran corrida de toros.

Por la noche, á las diez, concierto musical en San Francisco y verbena popular en la plazuela de la Soledad, con varios premios.

Día 17.—A las diez de la mañana, en la plaza de la Constitución, quema de vistosos fuegos japoneses, despidiendo los surtidores bombones, cigarrillos y caramelos.

Por la tarde, segunda corrida de toros.

Por la noche, á las diez, concierto musical en San Francisco.

Además durante los días de feria se repartirán bonos de pan, carne y otros artículos.

Teatros, cines, funciones populares y gratuitas en el Pabellón Extremeño.

Hoy salen de Badajoz, para Castuera, en asuntos del servicio, el ingeniero jefe de obras públicas de la provincia, D. Narciso Martínez y D. Roberto González.

Queda encargado de la jefatura de las oficinas de obras públicas el ingeniero D. Ramón Sánchez Moreno.

Pabellón Extremeño

En la segunda sección de anoche se representó «La tragedia de Pierrot».

Los artistas encargados de su interpretación obtuvieron muchos aplausos, distinguiéndose el que tuvo á su cargo el papel de protagonista.

Los coros cantaron su parte con valentía y afinación.

La compañía en conjunto nos parece muy aceptable.

* *

Punción para hoy:

Primera sección: «La alegría de la huerta».

Segunda sección: «Molinos de viento».

Tercera sección: «El husar de la guardia».

MUSICA

Programa de las obras que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco esta noche de diez á doce:

1.º Paso doble «Pacomio».—T. Mateo.

2.º Mazurka «Violetas».—Echegoyen.

3.º Sinfonía de la Medalla de Oro.—Caballero.

4.º Tanda de valses Brune en Blan-de.—Waldteufel.

Paso doble Martín Vázquez.—P. Perra.

EXCELENTÍSSIMA CORTES GENEALÓGICAS DE LA CASA DE BORBÓN

• • •

17. The opinions of such persons as

-eR. T. -s011069 - si000 - dat
-n000000 - m000000 - x000000
-o.0 ab el000000 00 000000
-000 ne en000000 00 000000
-eF. 0 - s000000 000000 000000

1901

◎ 现代汉语词典 第五版

新編卷之三十一

650 à 950 m d'altitude, dans les vallées des cours d'eau et dans les dépressions entre les collines.

1000 seized as did the mobile
laboratory which was found to
contain 2,000 kilos of illegal
drugs. The seized drugs
are being sent to the
Customs office.